

# Nueva Esparta registra más de 1.279 casos de VIH

Por: Jhonatan Rodríguez, Presidente-Fundador Organización StopVIH

**La Organización Stop VIH se ha fijado como meta de prevención, los niños, niñas y adolescentes en Nueva Esparta ya que la prevención es la mejor medicina para evitar nuevos registros.**

Sin ánimos de espantar a los lectores con un tema de tanta importancia como éste que sigue diariamente la Organización StopVIH y renuentes a ser parte del tabú que aún rodea a nuestra sociedad. El solo hecho de saber que en el Estado Nueva Esparta viven 1.279 personas con VIH, debe mantenernos en alerta y con la disposición de colaborar con las organizaciones locales que fortalecen los planes y estrategias nacionales de prevención del VIH/SIDA y brindan asistencia a personas en situaciones especiales de vulnerabilidad, ya que urge unir esfuerzos para evitar la propagación del VIH en nuestra población.



Foto: Jhonatan Rodríguez. Fotógrafo: Jhonatan Ledezma

El tratamiento antirretroviral y toda la asistencia en materia de salud, de las personas que viven con VIH/SIDA en Nueva Esparta, se ha cumplido de manera regular y óptima por parte del Ministerio del Poder Popular para la Salud con aquellas personas que están debidamente registradas ante el Programa Nacional SIDA.

La principal deficiencia, por el contrario, se mantiene en el área de la prevención y por esta razón la Organización StopVIH está en la búsqueda de financiamiento precisamente para el desarrollo y ejecución de un gran número de actividades programadas para el 2009.

## ¿Cuál es la situación en Nueva Esparta?

“El Programa Regional SIDA del Ministerio del Poder Popular para la Salud registra **1.279 casos** de personas que viven con VIH/SIDA en el Estado Nueva Esparta, **74 son niños, niñas y adolescentes** entre 0 y 19 años de edad, más de 422 personas reciben tratamiento antirretroviral. Esta información está actualizada al 30 de septiembre de 2008.”

**“En los últimos años, a pesar de que la cantidad de personas infectadas con VIH/SIDA en el mundo se ha estabilizado, aun se considera esta enfermedad como un desastre global que está aniquilado poblaciones silenciosamente alrededor del mundo y no se le ha prestado la atención necesaria. Desgraciadamente, El estado Nueva Esparta NO escapa de esta realidad.”**

## ¿Qué es el VIH?

Cada letra representa las siguientes palabras:

**V** **Virus** - Ya que este organismo es un virus, una de sus características es que no puede reproducirse por sí mismo y en este caso se reproduce controlando la maquinaria de las células humanas.

**I** **Inmunodeficiencia** - Los efectos del virus crean una deficiencia en el sistema inmunológico del cuerpo para que éste no funcione correctamente.

**H** **Humano** - Este virus sólo puede infectar a los humanos. Al igual que otros virus, el VIH ataca a las células del cuerpo. Lo que diferencia al VIH de otros virus es que el sistema inmunológico no puede deshacerse del VIH ya que el virus ataca al propio sistema inmunológico (el que normalmente estaría encargado de eliminar el virus).

## iHAZTELA!

La detección temprana permite más opciones de cuidado médico preventivo y de tratamiento.

[www.stopvih.org](mailto:info@stopvih.org)

Instamos a los entes del sector público y en especial a la Gobernación del Estado Nueva Esparta y a los señores Alcaldes a cooperar con los recursos e instrumentos necesarios para darle continuidad a la labor que la Organización StopVIH lleva a cabo desde sus inicios. De igual manera hacemos un llamado a la colectividad en general y a los entes privados a contribuir con la causa. La prevención nos compete a todos ya que el VIH/SIDA no discrimina a nadie, no es una enfermedad de grupos sociales, religiosos, políticos, entre otros, sino que nos puede afectar a cualquiera.

Todas aquellas personas interesadas en colaborar, favor comunicarse directamente con nosotros por el (0412) 093-2924, (0412) 196-9052, o a través del siguiente correo: [info@stopvih.org](mailto:info@stopvih.org)